

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Lunes 30 de Enero de 1939

NUMERO DE HOY 5.959

Gloria al Caudillo invicto de España y a su Ejército invencible

Barcelona es de España; sus crueles "defensores", huyen dejando a la masa borreguil

Nuestras tropas son recibidas con clamorosas ovaciones. La Bandera nacional ondea en la metrópoli catalana. — Soria entera en gran manifestación, celebra el triunfo
¡Viva Franco! ¡Viva el Ejército!

La entrada de los nacionales en Barcelona

La entrada de los nacionales en Barcelona se ha efectuado sin resistencia, porque los republicanos habían salido durante la noche para Badalona, por la carretera de la costa. Toda la población se lanzó a la calle para recibir a las tropas de Franco, que ocuparon la Plaza de España, en el centro de Barcelona, poco después de mediodía. La entrada de los nacionales fué decidida después que las tropas de Franco probaron la defensa levantada por los republicanos. Las tropas moras del general Yagüe ocuparon la fortaleza de Montjuich, mientras que las fuerzas navarras bajo la dirección de Solchaga ocuparon el Tibidabo. Los legionarios italianos «Flechas Negras» establecieron enlace entre ambas fuerzas. Los tanques precedieron a las tropas de Franco que no han encontrado más que resistencias locales.

Un triunfo más del Caudillo

Barcelona es de España

Los españoles que sin recelo pusimos la fe en el hombre enviado de Dios para salvar la Patria que un día cayó en desgraciadas manos de los Azañas, los Prietos y toda la jauría hambrienta de mando, desdeñada y rezagada, pero que al fin la chusma les dió «categoría» y mando, ha sucumbido demostrando que ni el oro robado, ni las joyas mal adquiridas les ha servido para nada.

Sin talento, sin administración, ligados a sus afines analfabetos, únicos en España consecuentes más que por ideología política, por perversidad sanguinaria y amor a lo ageno, han demostrado ante el mundo entero su perturbación mental, su cobardía, el antipatriotismo desmedido inyectado por aquellos que para que

sus nombres sonaran, tuvieron que ofrecer a Rusia lo que no sabían que los españoles puros defenderían antes que el comunismo triunfara.

La caída de Barcelona y toda Cataluña tomada palmo a palmo por nuestro Ejército, será el derrumbamiento total de la guerra, mucho más cuando aquellos llamados dirigentes huyen del campo de batalla dejando



a sus huestes solitarias sin que hayan tenido aun la habilidad de apresarlos.

Estos son los que pretendieron regir España, estos son los que sacrificaron tantas vidas, estos son los que se llamaban «leales».

Las naciones conocen bien a la fecha, el proceder leal y bondadoso del hombre que rige nuestra Patria. España entera adora en él y cuando definitivamente terminada la guerra, hará de nuestra Patria rica y poderosa el Imperio donde ricos y pobres viviran como jamás se vivió.

Hoy es Barcelona la que vuelve a la Patria, dentro de poco será el resto de las provincias que aun están en el cautiverio.

**¡Viva siempre Franco!
¡Viva su Ejército!
¡Viva España!**

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Sabadell, Mataró y Badalona para España

Ha continuado la acción victoriosa en Cataluña. Nuestras tropas en brioso avance quedaron por la costa a 22 Kms. de Barcelona conquistándose las poblaciones de Badalona, Masnou, Premiá de Maró, San Cristóbal de Premiá, S. Juan de Vilasar y Mataró. Se han cogido 1850 prisioneros. También ha sido ocupada la industriosa ciudad de Sabadell y Mollet así como numerosos pueblos que han quedado a retaguardia de nuestras líneas.

En el sector central ha continuado el avance ocupándose el pueblo de Artes y otras importantes posiciones, avanzándose en una profundidad de 8 Kms. En la zona pirenaica se ha avanzado en una profundidad de 10 Kms. En la Estación de Mónica se han detenido la salida de 20 trenes con 600 vagones cargados de material de guerra y en el corte del Vesos quedaron en nuestro poder 800 camiones con material bélico que el enemigo intentaba retirar.

En Extremadura ha continuado la persecución del enemigo que cada vez sufre un nuevo revés.

Ampliación del avance de parte oficial de guerra

Después de la hora de dar el anticipo del parte se confirma la profundidad del avance conseguido en el día de hoy en Cataluña. Se han ocupado además de los pueblos que antes se han mencionado los de Navés, Pas de Tornellás y Serrasant; S. Pedre de Serrahina, Artés, La Llagosta, S. Fausto de Cançestella, Santa Coloma de Gramadach y las posiciones del Vértice Vagunera y San Salvador y otras muchas más de gran importancia. Los prisioneros hechos pasan de 2.000 habiéndose cogido una compañía de ametralladoras completas con sus 12 máquinas.

El material recogido por varias columnas, es muy numeroso entre el que figuran dos carros blindados. En Barcelona entre otros materiales han sido hallados 70 cañones y 1.000 ametralladoras y además 15.000.000 de litros de gasolina en depósitos enterrados. En un palacio donde vivía Negrín se ha desenterrado un cofre dirigido al «presidente» del consejo ministros que contenía varios millones en monedas extranjeras, muchos collares y alhajas y dos coronas votivas riquísimas creyéndose que una es la de la Virgen del Sagrario de Toledo.

En Extremadura han sido conquistados hoy otras posiciones a los rojos después de vencida la resistencia que opusieron con lo que dieron lugar el que se les causara numerosas bajas y se les hicieron 282 prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Alicante y hoy lo han sido los del puerto de Rosas, La Selva, Palamós, Valencia y los del aeródromo de Vilajuiga.

Salamanca, 27 de Enero de 1939. — III Año Triunfal.

FRANCO FRANCO FRANCO

BARCELONA LIBERADA

Soria en imponente manifestación exterioriza su alegría, vitoreando al Caudillo y al Ejército

El pasado jueves, proximamente a las dos de la tarde cundió en la Ciudad la noticia de que las tropas nacionales habían entrado en Barcelona. Pocos momentos después de sabida, los balcones se engalanaron, notándose por momentos una singular alegría que aumentaba en todos los sectores. La nueva victoria de importancia sin límites su ponía para la España de Franco un día de júbilo. La tarde del Jueves espontáneamente cerró el comercio, viéndose las calles con gran animación.

Las fuerzas vivas de la Ciudad y cuantas representaciones de Centros Oficiales y particulares visitaron a los Excmos. Sres. Gobernadores Civil y Militar felicitándoles por el triunfo del Caudillo.

Te Deum

En la I.I. Colegiata de San Pedro tuvo lugar el pasado viernes a las cinco un solemne Te Deum en acción de gracias por la liberación de Cataluña y la capital de Barcelona. A este acto asistió el pueblo en pleno, viéndose las naves de la Iglesia completamente llenas.

El Sr. Serna habla desde el pórtico de la Iglesia

Una multitud escucha la cálida palabra del Jefe de Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S. de Soria.

Como cuantas veces ha hecho uso de la ella este inteligente joven lleno de amor patrio y laborioso en extremo, el público lo recibe con merecida ovación.

Habla de la Fé, y dirigiéndose a los camaradas de la camisa azul y boina roja y a todos los sorianos y españoles allí presentes, con voz clara y potente habla de la importancia de la reciente conquista de Barcelona, victoria una más de nuestro Caudillo, que con su talento y genial dirección acaba de incorporar a España la floreciente ciudad de Barcelona.

Bellísimos párrafos de Serna son acogidos por el pueblo en singular entusiasmo. No deja de tocar esa parte de odio y rencor, así como de la paz que ha de reinar, el orden y la justicia de Franco. Expresa su gratitud a la Virgen de Monserrat y con sencillez pero patrióticamente dirige un saludo a Cataluña española, felicitándose porque España tiene ya hoy una hija más a su lado. No olvida a los caídos y mutilados; y cuanto mayores sean las victorias mayores han de ser nuestros sacrificios; hay que cumplir con los deberes de la patria, pues si no nos exigiran responsabilidades nuestros combatientes.

Recito el Sr. Serna una bella poesía y después de recordar a los sorianos que sus corazones vibren de entusiasmo y júbilo en estas históricas horas, terminó en medio de gran-

des aplausos con Vivas al Caudillo y Arriba España.

Las multitudes

Siguen en gran masa la manifestación tras las Banderas y flechas de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, dividiéndose la multitud por tres calles a la vez para llegar a la Plaza del General Franco donde seguidamente con el Alcalde accidental de la Ciudad don Agustín Pérez Tomás, se llega al Palacio Provincial.

Allí, en el despacho del Gobernador Militar Sr. Arnau, el Alcalde en nombre del pueblo de Soria exteriorizó la satisfacción de Soria por el brillante triunfo del Caudillo expresando su satisfacción y rogando que se transmitiera al Caudillo la mas fervorosa felicitación en nombre de la Ciudad. El Sr. Arnau, recogió estas manifestaciones que agradeció en extremo dirigiéndose al balcon central para hablar al pueblo.

Una masa humana esperaba la palabra de D. Manuel R. Arnau.

Discurso del Gobernador Militar

Al salir al balcon acompañado del Gobernador Civil D. Javier Ramírez Sinués, una salva de palmas les saluda vibrante de entusiasmo y patriotismo.

El Sr. Arnau

Espanoles, sorianos; Hace pocos días nos reuniamos aquí para festejar el triunfo de Tarragona y aun resuena el eco aquel de la victoria de los soldados de Franco, cuando celebramos ya otro de una importancia como es el de Barcelona, victoria sin par que con valor y táctica ha dirigido nuestro Caudillo, ayudado de nuestros valerosos Generales que han sabido arrollar al enemigo.

Cataluña es nuestra. No existe disciplina en los marxistas, ni valor, abandonan el terreno.

Canta con entusiasmo el valor de nuestros soldaditos de incomparable adnegación y heroísmo (gran ovación).

Enaltece a la bella ciudad de Barcelona, muy industriosa por cierto que sufrió tantos embates durante la Historia y que hoy se incorpora a España conquistada por el Caudillo. —dice— Solo cuatro catalanes y medio, entregados a los sindicalistas, comunistas y anarcos, quisieron aislarla de España, situación que Franco desde el 18 de Julio se propuso acabar y lo ha conseguido.

Allí no existe ya Gobierno, todos han desaparecido, aquel Comité de huídos nadie sabe donde se encuentra. (grandes aplausos). Es necesario, e imprescindible seguir los mandatos del Estado nacional-sindicalista, sin mas partidos ni banderías, solo Franco llevará sabiamente la dirección del Estado y a todos nos queda el deber inexcusable de obedecer.

Vivamos alerta ante los camuflados en las filas nacionales, sea nues-

Nota del Estado Mayor del Generalísimo

El Estado Mayor de S.E. el Generalísimo sale al paso de la campaña calumniosa que se hace en el extranjero sobre la procedencia del material de guerra de que dispone nuestro Ejército.

Dicho material se descompone: Una tercera parte por el cogido al enemigo y que corresponde a los 350.000 prisioneros capturados, entre los que se cuenta todo el Ejército rojo del Norte; otro tercio por el que poseía el Ejército español en Marruecos y Parques de las guarniciones que desde el primer momento triunfaron contra el comunismo; un sexto fabricado por nuestras factorías durante el tiempo de la guerra y sólo otra sexta parte que comprende el adquirido en los distintos países europeos y el cogido en los barcos capturados por nuestra Marina.

Así lo confirma la exposición de material de guerra de San Sebastián, donde a parece catalogado y reseñado el cogido durante la campaña, que demuestra la procedencia y gran cantidad del que dispusieron nuestros adversarios.

Por lo que se refiere al material aéreo basta recordar que llevamos destruidos en nuestras interrumpidas victorias un total de aparatos rojos siete veces mayor que el poseído por los nacionales en toda la campaña.

Salamanca 25 de enero de 1939. — III Año Triunfal.

tra unión inquebrantable y obediencia al Caudillo; este lleva las riendas con firmeza y tened seguro que a quien se desmande se le arreará.

No olvida a los caídos y cuantos derramaron su sangre por España y pide para el caído una oración.

En su vibrante alocución llena de buena fé y de patriotismo sin par el Señor Arnau, oyó del pueblo vitores y palmas constantemente.

Con voz potente y brazo en alto por todos se oyó repetidas veces ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

¡Viva España! ¡Arriba España!

Después interpretó la Banda Municipal los himnos Oriamendi, Cara al Sol y Nacional y la manifestación se disolvió por las calles de la Ciudad vitoreando al Caudillo, al Ejército y Generales.

Los manifestantes, con alegría suprema recorrieron las centricas calles con delirantes entusiasmos.

¡VIVA FRANCO!

Lea V. Noticiero de Soria



Ante la huida de los rojos a Francia

Un plazo de quince días para regresar a territorio español o internamiento en un campo de concentración

Al cabo de tres meses serán llevados a una colonia francesa y obligados a trabajar

También se habla de pasaportarlos en masa con dirección a Méjico; pero esto no ha sido aún decidido

La prensa se ha ocupado de que los rojos han ordenado la evacuación de la población civil de Barcelona, ante la inminencia de la entrada de nuestras tropas en aquella capital y que el Gobierno francés había comenzado a adoptar precauciones en su frontera previendo la enorme avalancha de fugitivos que se le va a venir encima.

Tal es esto así, que ya incluso se han iniciado negociaciones para regular las condiciones a que han de ser sometidos los fugitivos y que según parece son las siguientes:

Primera. Los evacuados han de ser repatriados a España en plazo de quince días.

Segunda. Establecimiento por tiempo indeterminado en una colonia francesa.

Los que no acepten una de estas dos condiciones serán internados en un campo de concentración y obligados a trabajar.

Estos fugitivos serán enviados a una colonia francesa, si a los tres meses de hallarse en el campo de concentración no se deciden por una de las dos primeras condiciones.

Los pertenecientes a las brigadas internacionales no franceses a su entrada en territorio francés, serán detenidos por las autoridades y expulsados inmediatamente de Francia.

También se habla de pasaportar a Méjico a cuantos así lo deseen, pero esto no está todavía definitivamente acordado.

La fuga de Azaña

BARCELONA. — Azaña salió de la capital en avión, llevándose 75 kilogramos de joyas y collares en su mayor parte.

Marchó a Francia y se cree que se entrevistará con Leon Blum.

El Generalísimo FRANCO es motivo de la admiración del mundo entero por sus cualidades de estratega y de director

Roma. — Los periódicos consagran las primeras páginas a la inminente liberación de Barcelona, a la ignominiosa fuga de todos los jefes rojos y a la organización perfecta de la retaguardia nacional, ya dispuesta para asegurar el socorro a la población, el orden y los servicios públicos después de la liberación.

Se subraya también el enorme éxito de la vasta maniobra concebida y dirigida por Franco, desde el 23 de diciembre pasado, fecha en que comenzó la ofensiva que es motivo de la admiración del mundo entero por sus cualidades de estratega y de director.

El donativo de la Diputación de Valladolid

VALLADOLID. — La Diputación Provincial ha acordado contribuir con 25.000 pts. a la suscripción para auxilio a las poblaciones liberadas,

Ecos y noticias

Rasgo patriótico de un recluso

Un recluso de la Prisión Provincial de esta ciudad, cuyo nombre sentimos no poder publicar por negarse a ello el interesado llevado de su encendido amor a Dios y a España, ideal sublime de esta cruzada nacional, hizo la promesa de regalar para el culto del Santísimo tanta cantidad de cera como fuera el peso de la menor de sus hijas el día que nuestras tropas tomaran Barcelona.

Conquistada ya la capital de Cataluña, ha cumplido su promesa y ha comprado 11 K. y medio de buena cera que lucirá durante los tres días de Carnaval en la función solemne de la Colegiata.

Vaya nuestro aplauso sincero a ese recluso patriota y cristiano, como buen español.

En el Circulo de la Amistad

El pasado jueves y el viernes se vió en este Casino grandísima animación celebrando el triunfo de Franco y su Ejército.

Con gran patriotismo se tocaron los himnos dándose los vivas de ritual.

La animación y contento se exteriorizó en estos dos días con singular afecto y cariño entre buenos patriotas.

La orquesta Balsa fué objeto de repetidas ovaciones.

Misas gregorianas

El próximo miércoles 1.º de Febrero, en la Ermita de la Soledad, a las diez de la mañana darán comienzo por el alma de D. José Sanz Oliveros (Q. E. P. D.).

Sorianos

La Delegación Nacional de Frente y Hospitales, para homenajear a los bravos soldados que en tierras de Cataluña han llegado los mas clamorosos triunfos preludio de victoria final de nuestras gloriosas armas, ha dispuesto que todas las Delegaciones provinciales contribuyan a testimoniar a las unidades de combaten que luchan en aquella Región, el entusiasmo de la retaguardia en estos momentos solemnes.

Soria, siempre generosa, no puede quedar ausente en esta brillante manifestación a la que concurrirán todas las provincias liberadas. Por ello dentro de breves días, saldrá de nuestra Ciudad un camión de obsequios para nuestros soldados, para lo cual la Delegación Provincial espera que todos los sorianos, sin distinción, en tregarán su donativo, ya en metálico ya en especie en los locales de la misma o en las Delegaciones locales, para que la aportación soriana sea digna de esta provincia y de su vibrante patriotismo.

Festejando la toma de Barcelona

El pasado viernes fué en Soria un día festivo magnífico. La manifestación festejando la toma de Barcelona fué apoteosica, puede asegurarse que ha sido la mayor de todas, y magníficamente ordenada.

Amonestación

Ayer Domingo en la iglesia de S. Juan de Rabanera, se leyeron las primeras amonestaciones de la simpática señorita Inés Lenguas Santa Ana, con el joven Bonifacio Romera Molina.

Al felicitar al futuro matrimonio lo hacemos extensivo a sus familiares.

La boda se celebrará en el mes próximo.

Traslado

Provisionalmente ha sido destinado a prestar sus servicios en la recientemente zona liberada, nuestro buen amigo D. Pascual Algarabel, competente oficial de Correos de esta principal. Mucho celebraremos que pueda encontrarse entre nosotros en breve tiempo tan buen amigo.

Suprcción para Cataluña

En la Depositaria Municipal, ha quedado abierta la suscripción para Cataluña.

Los donativos se reciben durante horas de oficina.

Esta visto, ni con ayuda ni sin ella

Nuestras tropas han cogido a los rojos 600 camiones cargados de distintas cosas y 800 vagones de material de guerra y muchos cajones intactos que ni se habian preocupado de abrir.

Por algo son rojos.

El tiempo

Nuevamente empieza la humedad con su compañero frio a visitarnos.

Hasta la fecha el invierno casi no se habia conocido en Soria y la provincia. Veremos de aquí en adelante

Fallecimiento

El día 26 del actual, falleció en Navas de Roa (Burgos), la bondadosa señora D.ª Anastasia Garcia Aparicio hermana de nuestro buen amigo el culto médico D. Gregorio Clavo Aparicio.

Al enviarle nuestro sentido pésame a su apenado esposo, D. Anastasio Palomares é hijos, lo hacemos extensivo a su hermano y señora, sobrinos y demas familia por la desgracia que les aflige.

Subsidios familiares

Caja de previsión social de Castilla la Vieja

Se recuerda nuevamente a todos los patronos de Soria y su Provincia la obligatoriedad de ingresar la CUOTA INICIAL que establece la disposición Transitoria, cuarta, del Reglamento del Régimen de Subsidios Familiares, dentro del actual mes de Enero, lo que podrán efectuar en las oficinas de esta Caja, Aduana Vieja n.º 2 y en los pueblos de la Provincia en cualquiera de las Sucursales de los Bancos que la tengan allí establecida, donde se les facilitará los impresos correspondientes para realizarlo.



Una Patria con Honor

Un Estado con Fé

Un Caudillo con Valor

Ultima hora

Parte Oficial del Cuartel del Generalísimo

Continua el victorioso avance de nuestras tropas

Apesar del mal tiempo ha continuado el brillante avance de nuestras tropas que han logrado hacerlo en una profundidad media de 9 kilómetros habiéndose ocupado los pueblos de Basareny, Puigrey, Santa María, Olot, Mollá Cardedeu y Mina de Balle. Y según noticias no confirmadas todavía La Garriga, Santa Eulalia de Rousana, Caidas de Mombú y batiéndose a tres brigadas internacionales; la 11, la 13 y la 15 de las que se ha cogido la documentación. El personal de esta brigada está compuesto de hispano-americano y centro a europeos. Se sabe por los prisioneros de esta brigada el acuerdo entre el diputado comunista francés Martin y el gran cabecilla Rojo. En Extremadura han continuado nuestras tropas conquistando posiciones al enemigo y causando a éste durísimo quebranto.

Ampliación del Parte

En el avance llevado hoy a cabo por nuestras tropas de Cataluña además de los pueblos mencionados en el anticipado parte se han ocupado los de Montclat, Viver, Miral, Nabá, Santa Eulalia de Olot, Monistrol de Caldes y San Lorenzo de Saball y las posiciones de El Puig, Casa de las Forcas, Molí de San Pons Serrat de la Pinaza, Puig Bargas, Casá Rodados y vértice Fermin,

Un contraataque intentado por el enemigo en el sector central fué rechazado cogiendo nuestras tropas gran cantidad de muertos de aquél,

El número de prisioneros hechos hoy pasa de 1250 y es muy elevado la cantidad de material que los rojos han dejado en nuestro poder.

En Extremadura como consecuencia de la lucha sostenida al conquistar nuestras fuerzas varias posiciones de los tajos, han dejado éstos en nuestro poder más de 400 muertos y un batallón con sus mandos y todo su armamento.

Actividad de la Aviación

Ayer fueron bombardeados los objetivos militares de los puertos de Gandia y Denia y hoy lo han sido los de las estaciones ferroviarias de Girona y Figueras; el aerodromo de Figueras en el que se alcanzó de lleno un angar provocando violentos incendios y el de Selra alcanzando el objetivo y varios ratas que en aquel momento estaban desplegando,

Salamanca a 29 de Enero de 1939
III Año Triunfal.

¡Anunciar es vender!



Tip. «Noticiero de Soria»

Eloy Amestoy Berdonces

MEDICO Y DENTISTA
RAYOS X.

Construcción de dentaduras en oro, cauchó, etc.

GENERAL MOLA.—9.-1.º SORIA.

3—54

Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

Lealtad 12. — MADRID

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

CARABAÑA

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

A V I S O

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

- Seguros de Incendios.
- Seguros de Accidentes.
- Seguros de Vida.
- Seguros de Transportes.
- Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico de Ntra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7
A cargo de los Doctores

Defraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.



La felicidad es patrimonio de las familias sanas.

La vida del hogar exige de la madre y de la esposa una vigilancia severa y constante. Una mujer, consciente de su deber, ha de evitar los avances fatales de la Anemia, Inapetencia, Raquitismo, Neurastenia y Agotamiento, sólo existe un remedio eficaz y seguro: el poderoso Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Reconstituyente - regenerador de la sangre; tónico para niños y adultos debilitados por un desarrollo rápido; estimulante del apetito; restaurador de las fuerzas para las muchachas adolescentes y hombres agotados por el trabajo o por excesos; elixir de vida para los viejos y sosten de la mujer en los embarazos difíciles y durante la lactancia.

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.



De venta en todas las farmacias de la zona liberada, a Ptas. 5,05. (timbres incluidos)

227

Comer bien
Digerir mejor

Es la ambición del enfermo de estómago, y se consigue con el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas.— Coloniales.— Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

NOTICIERO DE SORIA.— Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.— Se hacen toda clase de impresos.— Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA